

Zu Besuch im Basler Rathaus



Der Kunst-Verein liess sich letzte Woche durch das Gebäude am Basler Marktplatz führen.

Der Allschwiler Kunst-Verein (AKV) besuchte im Rahmen des diesjährigen Adventstürli am 12. Dezember das Basler Rathaus. Auf dem AKV-Wunschliste stand nicht die Kunst der geschliffenen Rede oder Anekdoten aus dem politischen Alltag, sondern die bleibenden Zeugnisse, die

Kunst in Bild, Figur, Schnitzerei als bleibende Dokus ihrer Zeit. Mit grosser Sachkenntnis hat Jeanne Vaudaux die Allschwiler Gruppe durch dieses Haus begleitet, ein Haus, das in Kunsträume verschiedener Zeiten eintauchen lässt. Die Eindrücke liessen die Teilnehmenden



Fotos Jean-Jacques Winter

staunen, liessen sie sprachlos blicken und hoffen, dass die politischen Vertretungen nicht sprachlos die angesagten Geschicke entscheiden.

Dieses Adventstürli bot allen bleibende Erinnerungen. Auch eine Wiederholung der Führung ist angedacht. Bereits ist der AKV sehr

gespannt auf seinen nächsten Besuch, der im Januarloch ansteht. Er führt den Verein ins Regierungsgebäude in Liestal. Weitere Infos zum AKV gibt es unter www.allschwiler-kunstverein.ch.

*Jean-Jacques Winter,
Allschwiler Kunst-Verein*